

## LA LUCIÉRNAGA DE MEDELLÍN

**Samarti, María José**

Universidad del Valle de Puebla

at48287@uvp.edu.mx

**Fernández, Naylea**

Universidad del Valle de Puebla

at43951@uvp.edu.mx

**Franco, Carolina Itzel**

Universidad del Valle de Puebla

at47929@uvp.edu.mx

En las montañas que rodean Medellín vivía una niña llamada Luna, que cada noche admiraba las luces de la Comuna 13, brillantes como luciérnagas gigantes.

Una noche llegó a su balcón una luciérnaga dorada, del tamaño de su mano.

Necesitamos tu ayuda, dijo. La ciudad brilla tanto que las luciérnagas estamos desapareciendo.

Al día siguiente, Luna organizó “La Noche del Brillo”: todos apagaron las luces unos minutos.

En el silencio, el cielo se encendió con cientos de luciérnagas que regresaron a danzar sobre Medellín.

Mientras el corazón de Medellín brille, nosotras también brillaremos.

